



SEGÚN SERGIO GUTIÉRREZ

Triunfo de Morena suspensión a juez

El representante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral (INE), Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que la determinación de suspender de sus funciones a Juan Fernando Alvarado López, juez séptimo de distrito del estado de Tamaulipas, que amparó ilegalmente al exgobernador Francisco Javier García Cabeza de Vaca, es un triunfo para Morena. Explicó que presentó la demanda para que se realizaran las investigaciones correspondientes y cesaran de sus funciones a Alvarado López por su ilegal y dolosa actuación. **PATRICIA RAMIREZ**